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Frage Nummer 18 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordnete 
Dr. Simone 
Strohmayr 
(SPD) 

Ich frage die Staatsregierung zur Situation der weiterführenden 
Schulen in Mering, ob bereits ein Antrag auf Aufstockung des 
Gymnaisums Mering gestellt wurde (bitte aktuellen Sachstand 
mitteilen) und ob bereits ein Antrag auf Sanierung der Real-
schule Mering gestellt wurde (bitte aktuellen Sachstand mittei-
len)? 

Antwort des Staatsministeriums für Unterricht und Kultus 

Bei der hier sowohl für die Förderung nach Art. 10 Bayerisches Finanzausgleichs-
gesetz als auch für den Kostenausgleich wegen der Einführung des neuen G9 ört-
lich zuständigen Regierung von Schwaben wurden bislang weder für eine Erweite-
rung des Gymnasiums Mering noch für eine Sanierung der Staatlichen Realschule 
Mering Anträge gestellt (Stand: 07.04.2025). 

 


